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Готовится новая Конституция 
Р о с с и и ---------------

В прошедшую субботу в 
горисполкоме состоялась

встреча представителей средств 
массовой информации города с 
народным депутатом Р С Ф С Р  
И. В. Федосеевым.

Иван Васильевич —  член кон
ституционной комиссии, поэтому 
основной разговор шел вокруг 
проекта новой Конституции Рес" 
публики.

Мне лично непонятна позиция 
некоторых политиков и средств 
массовой информации: еще не 
опубликовано ни строчки из но
вого проекта, а они уже объяв и- 
л и рабочую группу, разработав
шую проект, могильщиками со
циализма и Советской власти.

И. Ф едосеев дал очень уважи
тельную  оценку руководителю  
рабочей группы О . Румянцеву. 
Это м олодой, энергичный уче
ный, кандидат исторических на
ук. Вькгокообразованный, глу б о 
ко порядочный человек. Являясь

одним  из лидеров российских 
социал-дем ократов, он свои пар
тийные взгляды не скрывает, но 
и никому не навязывает. Д е яте 
льность рабочей группы органи
зована четко и слаженно.

Говоря о проекте, Иван Васи
льевич высказал свое согласие 
с основными принципами новой 
Конституции. В том числе и с 
тем, что в тексте нет слов «с о 
циалистическая», «социализм ». По 
мнению депутата, суть общ ест
венного строя долж на о п р е де 
лять ме запись в Конституции, а 
реальная жизнь граждан респуб
лики. Главное —  социальная на
правленность Основного Закона и 
гарантии установления правового 
государства —  а это в проекте 
есть.

Хуже то, что в проекте нет 
упоминания о Союзе ССР. О н 
как бы написан д л я  отдельно 
существующего государства.

Отсутствие идеологических 
ориентиров в проекте Конститу
ции вызвало негативную реак
цию у некоторых товарищей, 
присутствовавших на встрече. 
О днако точка зрения т. Ф е д о се 
ева состоит в том, что нельзя в 
ю ридическом документе закреп
лять идеологические критерии, 
декларируя в том же документе 
идеологический и политический 
плю рализм.

Проект будет опубликован в 
ближайшие дни для общ его оз
накомления и обсуждения. Име
ется в виду —  основные прин
ципы Конституции вынести на 
реф ерендум .

Иван Васильевич призвал ан- 
гарчан активно участвовать в об 
суждении проекта и выразил го
товность донести д о  конституци
онной комиссии мнение ангар- 
чан.

Н. БАР Х АТО В .

С О О Б Щ Е Н И Е
О  Р ЕГИ С ТР А Ц И И  К А Н Д И Д А Т О В  В Н А Р О Д Н Ы Е Д Е П У ТА ТЫ  

А Н ГА Р С К О ГО  Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е ТА  
Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В

В соответствии со статьей 35 Закона Р СФ С Р  « О  выборах 
народных депутатов местных Советов народных депутатов 
РСФС"Р» городская избирательная комиссия зарегистрирова
ла кандидатов в народные депутаты:

Избирательный округ №  12
Боярских Лю дм ила Петровна, 1944 года рож дения, началь

ник производства завода железобетонных изделий треста 
Ангарскнефтехимремстрой производстве иного объединения 
«Ангарскнеф теоргсинтез», член К П СС, проживает по адресу: 
7 м р-н-6-212.

Тюменев О ле г Николаевич, 1955 года рождения, редактор 
газеты «Врем я», член К П СС, проживает по адресу: 51-25-4.

Избирательный округ №  105
Кузьмин Виктор Николаевич, 1952 года рождения, замести

тель секретаря парткома Ангарского управления строитель
ства, член К П СС, проживает по адресу: 7 м р-н-28-40.

Родионов Сергей Алексеевич, 1952 года рождения, д и 
ректор пивоваренного завода, член К П СС, проживает по 
адресу: 17 м р-н-24-74.

Городская избирательная комиссия.

Будущ ее за молодежью . 
И чтобы завтра не повто
рять ошибок предш ествен
ников, юные политики с по
мощью газеты «Ком сом о
льская правда» организо
вали «Политический л и 
цей».

М О Л О Д Е Ж Ь
ВНЕ

политики?

С 31 октября по 5 нояб
ря 1990 г. в Москве на ба
зе высшей комсомольской 
школы прошел общ есою з
ный сбор «Политического 
ли цея». В нем приняли 
участие около 100 юношей 
и девушек от 15 до  20 
лет, цнтересующихся поли
тикой.

А  началось все с публи
кации в «Комсомольской 
п р а в д е » ,  где рассказыва
лось о парне, бросивш ем в 
обком партии бутылку с 
зажигательной смесью
(«К П »  от 31.01.90, 1.02.90,
404.90.). К. РАЕВ.

Новое руководство 
на Центральном телевидении

Бурные дебаты в Верхов
ном Совете С ССР  о полож е
нии в стране заслонили собы
тие не столь громкое, но ве
сьма значимое для  миллионов 
советских граждан.

В официальных источниках 
это событие вы глядело с ле ду
ющим образом:

«Четыре телекомпании вме
сто одного Ц Т. Пожалуй, это 
сомза важная новость, кото
рая прозвучала на пресс-кон
ференции, проведенной 13 
ноября председателем  Госте- 
лерадио С ССР  Михаилом Н е 
нашевым.

Каждому каналу Ц Т  решено 
дать полную  творческую и 
коммерческую самостоятель
ность» («И звестия», №  317, 
15.11.90). В «И звестиях» же 
(№  318 от 16 ноября) были 
опубликованы Указы Прези
дента С ССР  об освобождении 
т. Ненашева от обязанностей

председателя Госте лерадио 
С СС Р  и назначении на эту 
долж ность Л. П. Кравченко, 
работавшего генеральным д и 
ректором ТА С С .

«...Исторически доказано: 
полностью свободной прессы 
нигде в мире не было и ни
когда не будет... Некоторые 
центральные и местные газе
ты, журналы, ряд теле- и 
радиопрограмм стали откро
венно обслуживать оппози
цию, отстаивать ее интере
сы... Борьба за прессу на всех 
уровнях ...требует от ЦК 
КП СС , как мне кажется, при
нятия неотложных м ер». (Из 
выступления Л. П. Кравченко 
на Пленуме ЦК К П С С  8 ок
тября 1990 года).

По-м оем у, телезрителей 
действительно ж дут измене
ния в работе ЦТ. Вот только 
какие?

Н. В А Л Е Н ТИ Н О В .

© ПОЛИТИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

Первички 
больше нет

В один из недавних дней коммунисты редак
ции собрались на свое первое в этом году со
брание.

Повестка его д ля  сегодняш него дня совсем 
обычна: о самоликвидации первичной организа
ции в р е д а к ц и и  газеты. Первична последний 
го д  форм ально просуществовала. Не было соб
раний. Не обсуж далось совместно ни одного 
ж гучего д ля  коммунистов вопроса. Ж урналисты 
приш ли к выводу, что лучш е будет, если каж
дый и* оставшихся в К П С С  проявит свое отно
шение к идее, р а д  и которой все и вступали в 
партию, то есть построение коммунистического 
общества, по месту своего жительства, в нера
бочее время.

П оследним  актом существования первичной 
организации К П С С  б и ло  единогласное удо в ле т
ворение желания о дн ого  из корреспондентов—  
Ю рия Прокопьева —  о.вы ходе из рядов К П СС. 
Поводу Основное —  извращения, допущенные 
К П С С  в практическом воплощении коммунисти
ческой идеи.

н. ИЛЬИН.
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Ряды редеют
По информации, полученной в ГК К П СС , 

за 10 месяцев этого года из партии по 
разным причинам выбыло 1762 человека.

Это составляет 13,7 процента численно
сти городской организации. На 1 ноября 
в городе числилось 110,76 коммунистов, в 
том числе 49 кандидатов в члены К П СС.

Исключены и выбыли по личным заяв
лениям 1547 человек, в том числе 764 ра
бочих. Еслц за эти же 10 месяцев 1989 го 
да заявлений о выходе из партии бы ло 
195, то нынче —  1316.

В связи с уменьшением численности, 
решениями первичных парторганизаций 
упразднены стаеки освобожденных секре
тарей на предприятиях: И ТЭ Ц -9 , заводе 
БвК, «О рготройниипроект», заводах гидри
рования, азотных удобрений, коксогазо
вом производственного объединения <сАн- 
гарок н ефте оргсин те з ».

В некоторых организациях вместо парт
комов избраны партийные бюро *ли сове
ты севсретарей цеховых парторганизаций.

НАШ  КОРР.

К О Л Л ЕК ТИ В  треста жилищ ного 
хозяйства, обсудив первый вари
ант проекта Полож ения о прива
тизации жилья, опубликованный в 
газете «Врем я» за 1.11.90 г., при
ш ел к следую щ ем у выводу.

В проекте предусмотрена пе
редача жилья за символическую 
плату до конца декабря 1991 г., а 
с 1.01.1992 г. —  продажа его по 
рыночной стоимости. Такое ша
раханье из крайности в крайность 
(ни к чему хорошему не приве- 
дет.

Размер текущей квартирной 
■платы для  проживающих по д о 
говору жилищ ного найма уста 
навливается в перерасчете на 
полезную площ адь (то есть го  
мимо платы за жилую к о м н а т 
оплачиваются еще кухня, санузел 
и все подсобные помещения). 
Другим и словами, имея 1-ком 
натную квартиру, платить за нее 
придется как за жилую площ адь 
3-комнатной.

В интервью, опубликованном в 
газете за 13 ноября 1990 г., один 
из авторов проекта В. Н. Дашков 
говорит, что тариф останется

„Н е губите, 
мужики, 

не губите..."
 ©  Р Е З О Н А Н С

прежним —  13,2 копейки за один 
квадратный метр, хотя несколь
кими строчками выше оговарива* 
ется, что государство дотации на 
покрытие разницы между себе
стоимостью квадратного метра 
жилья (88 коп.) и тарифом выде
лять не будет. Так зачем же 
вводить людей в заблуждение?

Путем несложных арифметиче
ских подсчетов нетрудно подсчи-

Окончание на 2 стр.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  Р С Ф С Р

О  СОЗЫ ВЕ В Н Е О Ч Е Р Е Д Н О ГО  С Ъ Е З Д А  

Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В  РСФ СР

Верховный Совет РСФ СР постановляет:
I. Созвать внеочередной Съезд народных депутатов 

РСФ СР 27 ноября 1990 года в городе Москве.
II. Предлож ить для  включения в повестку дня Съезда на

родных депутатов РСФ СР следую щ ие вопросы:
1. О  признании полномочий народных депутатов РСФ СР, 

избранных после первого Съезда народных депутатов 
РСФ СР.

2. О  деятельности Совета Министров Р СФ СР по стабилиза
ции экономики и переходу к рыночным отношениям в 
РСФ СР.

3. О  Программе возрождения российской деревни и Раз
вития апропромышленного комплекса.

О бсуж дение проектов законов Р СФ СР:
о земельной реформ е; о крестьянском (ферм ерском ) хо

зяйстве; о социальной политике на селе и возрож дении рос
сийской деревни.

4. О  Конституции (Основном Законе) РСФ СР. О  работе 
конституционной комиссии.

5. Организационные вопросы.
Первый жаместитель Председателя 
Верховного Совете РСФСР

Р. И. ХАСБУЛАТО В.

■ +  + -

23 ноября в 18 часов в Д К  «Современника народный д е 
путат Р С Ф С Р  Г. С. Кондобаев проводит встречу с избирате
лями по вопросам повестки дня Съезда народных депутатов 
РСФ СР.
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УП Р А В Л ЕН И Е птицефабрики, 
куда добрался к обеду, встрети
ло музыкой Из-за дверей крас
ного уголка она растекалась по 
коридорам , лестничным площ ад- 
кем и кабинетам.

—  Сам оде ятельность готовится 
к концерту, —  пояснил А. Семе- 
нее, здешний работник и мой 
к о л/tern по депутатскому корпу
су.

иия. В фирменный магазин, от
крывшийся в Иркутске, птице
фабрика обязана отгрузит* 1000
тонн.

В чем же причина производст
венного опада? В низком качестве 
комбикормов, поступающих из 
Иркутска и Усолья, в нехватке 
необходимых добавок к ним —  
жнрое, рыбной муюи и т. д. Пе
чально, но факт. Почти миллион

Птицефабрика 
наша, а мясо?

О АКТУАЛЬНО!

Это был первый и последний 
ш ф их предстоящ его праздника
—  Д ня пищевиков. Все последу
ющее —  буднично, привычно. То 
же беспокойство о дне завтраш
нем и неудовлетворенность на
стоящим, хотя внешне вроде бы 
полный . ажур. Коллектив спра
вился с планом десяти месяцев, 
не имеет срывов договорных по
ставок продукции. Здесь немало 
добросовестных работников, та
ких, как птичницы В. М. Решетни
кова и Ф. В. Дубровская, В. Г. 
Даниленкова и Н. Н. Мишина, 
слесарь-наладчик А. С. М ясоедов 
и десятки других, составляющих 
«золотой ф о н д» предприятия.

Это, повторяю, внешне. Ф акти
чески же плановая цифирь да 
лась тяжело, с потугами, на пре
деле сил и возможностей. Чет
вертый месяц подряд идет сни
жение привесов, а значит, и про* 
и з Б о д с тв а  мяса. Сегодня совер
шенно ясно, что никакого с в е р х 
планового продукта, который, как 
было заявлено на сессии горсо
вета, весь поступит в Ангарск, ни 
в ноябре, ни декабре не будет. 
Следовательно, не появится он и 
на наших столах.

Что касается фондовых поста
вок, то они откровенно мизерны
—  1308 тонн в год. Д ля  сравне-

птицы содержится впроголодь.
Который раз бываю на ф абри- 

ке и всегда поражаюсь такой 
парадоксальной вещи. Называ
ется она Ангарская. Работают на 
ней ангарчане. Строит и рекон
струирует ее Ангарск, а кур 
на прилавках городских магази
нов почти не видно. О бщ ую  циф 
ру я уже приводил. Д ля  интереса 
приведу еще несколько, то есть 
сколько тонн и в какой орс уже 
отгружено. Нефтехимиков —  
576, строителей —  443, электро- 
лиэников —  195. Кстати, все ли 
эти тонны дош ли до  рядового 
покупателя? Вопрос не праздный, 
но это уже тема другого  раз
говора.

—  Коллектив всей душой, —  
говорил заместитель директора 
по производству В И. Гритченко, 
—  желал бы снабжать родной 
город, но увы. Корма нам идут 
централизованно, поэтому об
ласть и хозяин. Город же нас 
при всем желании в полном объ
еме и ассортименте кормами не 
онабдит. VI все-таки вопрос ре
шать надо. Мы со своей сторо
ны пытаемся что-то сделать. Не
обходимо, чтобы и городские 
власти более настойчиво проби
вали его в областных инстанциях. 
Процентов 30— 40 от общего ко

личества производимого мяса по 
справедливости Ангарску сле до
вало бы дать.

Такова позиция работников 
птицефабрики. Нынешнее рас
пределение фондов ее продук
ции сформировалось в то время, 
когда Ангарск онабжался сытно. 
Но все течет, все меняется. На
стала пора дележа в зависимо
сти от вклада каждого —  обла
сти и города. В противном слу
чае коллектив птицефабрики ни
когда не разорвет круга, в кото
ром он оказался.

Что я имею в виду? А  то, что 
го р о д, не получая от фабрики 
значительного количества мяса, 
не болы ното стремится идти ей 
навстречу в тех же вопросах ре
конструкции, нового строительст
ва. Это понятно и в общем-т о 
объяснимо —  работать на чужо
го дядю  сегодня непрактично.

Д ля  иллю страции и подтверж 
дения оказанного возьмем, на
пример, строительство того же 
цеха убоя, которое началось в 
1985 году. Общ ая стоимость 
строительно - монтажных работ 
3414 тысяч рублей. На ноябрь 
этого года их выполнено меньше, 
чем на полтора миллиона. Это 
за пять то лет! Ввод цеха в экс
плуатацию по плану —  1991 год. 
Освоятся ли за 14 месяцев ос
тавшиеся средства? Навряд ли1 
При годовом плане 780 тысяч за 
десять месяцев их освоено 355.

Начальник третьего участка 
С М У -9  (генподрядчик) Е. В. Ф о 
мичев сложившуюся ситуацию 
объяснил прежде всего нехваткой 
квалифицированных рабочих. У  
него на участке ^х по списку 33. 
Выходит на работу, естественно, 
меньше. А  надо, по самым 
окромным подсчетам, человек 80. 
Причем не военных строителей 
или практикантов из технического 
училища, а действительно специ
алистов.

В кабинете В. И. Гритченко, 
где практически собрались все 
главные специалисты, звучало, 
принималось и отвергалось нема
ло предлож ений о том, как 
приблизить птицефабрику к го
роду. Сошлись на том, что без 
его помощи не обойтись. Что ж, 
резон в этом есть.

И. Ж АРН И КО В.

КУЛЬТРАБОТА
В середине октября в Ленинграде произошло событие, ма- 

лозамеченное общественностью России и центральной прес
сой. И неудивительно —  столько в наши дни р о ж д а е т с я  но
вых общественных и политических организаций, что и не 
уследишь.

Но, на наш взгляд, учрежденный в Ленинграде ноеыЙ 
творческий Союз заслуживает особого внимения. Потом у 
что возрождение культуры мы считаем одной из первейших 
задач сегодняшнего дня.

Предлагаем вниманию читателя беседу нашего корреспон
дента с участником учредительного съезда Российского 
творческого Союза работников культуры Лю дм илой Влади
мировной Тимофеевой, директором  городской централизо

ванной библиотечной системы.

'А*

—  Лю дм ила Владимировна, 
что >то за союз, кого он объе
диняет. каковы его ц е ли и за* 
дачм|

—  Это добровольная общ ест
венная творческая организация, 
которая должна объединить ра
ботников библиотек, клубов и 
домов культуры, музеев и пар
ков, художественных и музы
кальных школ, других культурно- 
просветительных учреждений и 
организаций независимо от их ве
домственной принадлежности.

Основная цель Союза —  уча
стие в разработке стратегии и 
тактики культурной политики в

РСФ СР. Так сказано в проекте 
устава. Конкретно Союз намерен 
разрабатывать и вносить в пар
ламент и правительство России 
свои программы, содействующие 
возрождению, развитию национа
льных культур российских наро
дов. Содействовать распростра
нению ценностей мировой м оте
чественной культуры. Добиваться 
увеличения ассигнований на раз
витие культуры, укрепление ее 
материальной базы, повышение 
материального положения ра
ботников культуры, их социаль
ного статуса.

в

После критики
Примером оперативного отклика на критическое вьктуп-

леиие газеты (№  211 «-Малыши кричат.., от голода») явился 
приход в редакцию за в е ^ю щ е го  горздравотделом  В. Ф . 
Козлова через день после публикации.

Состоялось совещание в Саз ватеевском производственном 
предприятии с участием руководства молокозавода, С Э С  
урса, заместителя председател я горисполкома. Состав
лен план мероприятий по вь>браковке стада, приведению 
в порядок молокоприемного пункта.

В. Ф. Козлов объяснил также, что руководство горздр-ав- 
отдела неоднократно обращалось в А П О Г А Т  с просьбой за
ключить договор на ежедневную доставку молока специа
льно закрепленной машиной, но получало отказ. Лишь пос
ле вмешательства председателя горсовета А. Т. Шевцова 
машина А П О ГА То м  6bfcia выделена —  на весь период до 
восстановления Савватеевского молокоприемного пункта.

«Не губите, 
мужики, 

не губите...»
© р е з о н а н с  ____

Начало на 1 стр.

тать, что квартплата из расчета 
себестоимости одного квадратно
го метра на полезную площадь 
ежемесячно будет обходиться в 
очень кругленькую сумму. Воз
никает вопрос: на каком основа
нии?

Статья 55 ЖК РСФ СР одно
значно устанавливает, что плата 
производится только за жилое 
помещение, размер ее, а также 
размер платы за излишки жилой 
площ ади устанавливается Сове
том Министров РСФСР, и изме
нения вносятся также только С о 
ветом Министров РСФ СР. Закон 
никто не отменял.

Перед теми, кто решится и 
иупит жилье в личную собствен
ность, также встанет ряд воп
росов. В проекте Положения 
ежегодный налог на собствен
ность устанавливается в зависи
мости от рыночной стоимости 
жилья. Каждый год сумма 
налога будет варьироваться в за
висимости от стоимости на рын
ке.

В проекте Полож ения не ука
зано, за чей счет будет прово
диться капитальный ремонт д о 
мов, иа чьем содержании будет 
придомовая территория. А  ведь 
все это ложится на плечи вла
дельцев жилья. И плата за 
коммунальные услуги, как у ж и
вущих по договору жилищного 
иаАма, тек и у взявших квартиры

в личную собственность, в усло 
виях рынка, безусловно, тоже во
зрастет. А  выкупившие квартиры 
будут еще оплачивать даже вы
зов слесаря!

В пункте 9 авторы проекта 
провозглашают куплю -продаж у и 
обмен жилья гражданами в част
ном порядке, что находится в 
противоречии с законом. Факт 
куп ли-продаж  и согласно граж
данскому Кодексу РСФ СР д о л 
жен быть нотариально удостове
рен и зарегистрирован исполко
мом. В противном случав при 
возникновении спора, если будет 
принята эта редакция, ни один 
суд не будет его рассматривать. 
Кому же это выгодно?

В Положении не предусм отре
ны льготы по оплате жилья для 
проживающих в коммунальных 
квартирах, общежитиях: в жилье, 
не отвечающем санитарным и 
техническим нормам.

Авторы предлагают ускорить 
передачу ведомственного жилья 
с фондами, материальной базой 
и эксплуатационными службами в 
течение 1991 г., хотя в програм
ме «500 дней» эта работа рас
считана до  конца 1992 года. Ведь 
невозможно такой колоссальный 
объем работы выполнить за год.

В интервью В. Н. Дашков ска
зал, что при покупке старого 
жилья в переходный период, то 
есть до  1992 года, будет выплат 
чиваться компенсация в зависи
мости от срока эксплуатации д о 
ма. Однако в проекте Положения 
об этом не написано ни строчки. 
Хотелось бы знать, из какого 
фон^да будут производиться вы
платы.

Жилищники не против создания 
каких-либо альтернативных форм  
управления этим сложным жи
лищным хозяйством. Но не надо 
торопить события. Необходимо 
время, чтобы эти формы могли 
развиться. Какие из них будут 
самыми действенными —  пока
жет будущее.

Я. ЛАТЫШ ЕВА, 
юрист производственного 

жилищного ремонтно-1ксплуа- 
тационного предприятия.

П О З В О Л Ь ТЕ  высказать на 
страницах вашей газеты свое 
мнение по вопросу создания 
еще одной сети городского 
кабельного телевидения.
Очень уж неловко слушать 
одинокий монолог директора 
студии кабельного телевиде
ния т. Семенова, бью щего
ся, как о глухую стену.

Все его призывы и п р е дло 
жения о том, как более ра
зумно организовать новую, не

ВОЗВРАЩАЯСЬ к НАПЕЧАТАННОМУ

выполнять чей-то политиче
ский заказ и начать освещать 
происходящее через приз
му вполне определенной иде
ологии, в данном случае ком
мунистической.

Ясно, что вновь создавае-

может быть, я ошибаюсь, и 
все дивиденды от коммерче
ских мероприятий идут исклю
чительно в фонды м илосер
дия?

Скорее всего это попытка 
сохранить материальное бла-

«МНЕ БЛИЖЕ 
НЕЗАВИСИМОЕ ТВ»

игнорируя уже накопленный 
технический и творческий по
тенциал, сеть кабельного те
левидения, видимо, упорно 
не принимаются вновь испе
ченными коммерсантами из 
ГК КПСС. Это и понятно: чем 
подстраиваться под кого-то, 
лучше с самого начала иг
рать первую окрипку в этом 
весьма прибыльном деле. То 
лько жаль Г. Семенова— «не
ужели он не осознает абсурд
ности своих предложений? 
Ж елая оставить по-прежнему 
независимым ни огг каких по
литических течений свой твор
ческий коллектив, он в то же 
время оскорбляется прояв
ленным к нему невниманием 
со стороны городского ко
митета КПСС.

А  орган этот, меж ду про
чим, является держателем 
контрольного пакета акций, 
вновь создающегося акцио
нерного общества, то есть 
практически юридическим ли
цом, от мнения которого мно
гое зависит. В таких случаях, 
т. Семенов, принято выбирать 
«и ли  —  или». Либо п р о до л
жать работать, не увлекаясь 
ничьей политической доктри
ной, руководствуясь лишь ка
тегориями вкуса, честности и 
порядочности. Либо, и давай
те смотреть правде в глаза,

мая телекомпания, помимо 
коммерческих, будет пресле
довать и политические цели. 
Наивно было бм думать и’На- 
че. Какая же партия до б р о 
вольно откажется от имею
щихся в ее распоряжении 
средств массовой информа
ции, которые она вправе ис
пользовать по собственному 
усмогрению.

Попробуем взглянуть на 
происходящее с другой сто
роны. Идея коммунизма —  
великая идея, но я никак не 
могу ее увязать со все более 
нарастающими меркантильны
ми интересами сегодняшней 
партийной номенклатуры. Все 
зти совместные предприятия, 
ассоциации, кооперативы под 
эгидой различных аппаратов 
коммунистических' органов...

И как-то забыта в этой по
гоне за прибылями истинная 
коммун истиче ока я философия 
с ее отрицанием рынка, ры
ночной морали, так называе
мого товарного фетишизма и 
тому подобного. Ведь и Л е 
нин считал нэп отступлением.

Чем, интересно, считают ны
нешнюю «коммерциализацию» 
партии современные коммуни
сты? Ведь элго больше похоже 
на наступление партийного 
капитала. на святая святых 
собственной же морали Или,

го.
Кого как, а меня весьма 

настораживает этот ретивый 
хозяйственный размах аппа- 
ратчиковкоммунистов.

Ч то то  не стало слышно 
агитаторов коммунистического 
рая непосредственно в тр у д о 
вых коллективах или по месту 
жительства. Несомненно, уд о 
бнее призывать к коммунисти
ческим далям, сидя в д о лж 
ностном кресле, будь то те
левидение, радио или газета.

Кстати, создание собственно’ 
го телевидения городским 
комитетом партии —  неплохой 
реванш за потерянную газету 
«Знамя коммунизма». На дво* 
ре-то многопартийность, а в 
городе телевидение опять бу
де т контролироваться верхуш
кой аппарата городской орга
низации коммунистической 
партии.

Мне лично ближ е и милее 
независимое ни от каюих 
конъюнктурных переделок 
кабельное телевидение, что 
находится в 6 м микрорайо
не. И очень бы хотелось, 
чтобы зеленый свет был дан 
именно такой вот независи
мой организации. Неужели же 
не надоело жить под куполом 
одной-единственной идеоло
гии? О. КРАВЧЕНКО,

инженер-социолог
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ЭТО Т О Ж Е  ТВОРЧЕСТВО
—  Но ведь есть профсоюз ра

ботников культуры. Не будет ли 
здесь дублирования! Или проф
союза не будет!

—  Нет, профессиональный со
юз остается как массовая орга
низация, решающая вопросы за
щиты трудовых прав работников.

Новый же Сою з —  организа
ция творческая, определяю щ ая 
именно стратегические, можно 
оказать, глобальные вопросы 
творческой культурной работы в 
реопублике. Ведь работники 
культуры —  лю ди, которые слу 
жат связующим звеном м ^ж ду 
непосредственно творчеством, 
искусством и читателем, зрите* 
пем, слушателем. И эта работа 
также невозможна без творчес
кого подхода.

—  Лю дм ила Владимировна, а 
как вообще возникла идея соз
дания Сою за! Было ли это ес
тественным объединением  уж е 
r '/ществующих каких-то о б 
ществ, ассоциаций! Или же р у 
ководство республики, придя к 
мысли о необходимости такого 
Союза, собрало съезд, а теперь 
б уд ут создаваться его структур
ные звенья!

—  Вообще что-то зрело и 
снизу. У  нас, например, плани
ровалось создание библиотеч
ной ассоциации. Да и Сою з д о л 
жен был формироваться естес
твенным путем. Еще в июне это
го года был распространен про

ект устава. П редлагалось обсу
дить его, провести местные уч
редительны е конференции...

Но управления культуры обл
исполкомов, озабоченные более 
сменой власти в Советах, прак
тически этой работой не зани
мались*. Конф еренции прош ли 
только в Москве и ^Ленинграде. 
Так что можно говорить о том, 
что Сою з создан старым ап
паратным методом.

—  Как вы стали делегатом!
—  Поскольку практической 

работы на местах по созданию 
Союза и созыву съезда не ве
лось, то съезд правильнее на
звать не съездом делегатов, а 
съездом представителей.

О бластное управление культу
ры отдало представительство 
Ангарской библиотечной систе
ме, а наш коллектив выдвинул 
меня. При этом считалось, что 
я представляю  коллективы всех 
массовых библиотек области.

—  Но при таком порядке 
формирования съезда вряд ли 
можно считать, что он отражал 
все взгляды работников культу
ры России) _

—  Именно поэтому в первый 
день работы съезда была рас
пространена листовка костроми
чей (подписали ее четыре де 
легата, трое из них —  члены 
Д П Р ) с протестом против про
ведения такого съезда.

В листовке, например, сказа
но: «...Готовится и уже начался 
великий обман... Ловко пользу
ясь демократической термино
логией, организаторы съезда 
хотят обмануть работников куль
туры, получить ваш «вотум  д о 
верия» новой партократической 
организации...

Не ответив на вопрос, кто
виновен в кризисе культуры, не
возможно найти выход из не
го...».

Они предлагали съезд не про
водить. Если же и провести, то 
Союза не создавать, во всяком 
случае его организаций на ме
стах. Но в ходе обсуж дения, 
дискуссий на съезде было ре
шено, что Союз такой нужен и 
создавать его надо.

—  Пожалуйста, несколько 
слов о работе съезда.

—  Съезд шел два дня. В пер
вый день —  выступления, при
ветствия. Во второй —  обсуж 
дение документов съезда —  
устава и обращений, организа
ционные вопросы.

Выступили на съезде Ю . С о 
ломин, А. Собчак, Д . Гранин. 
Прислали приветствия Р. Хасбу
латов, Д . Лихачев, Н. Губенко.

—  Что конкретно реш ил съезд! 
И что вы собираетесь предпри
нять здесь, в Ангарске, для  со
здания городской организации 
Союза!

—  Съезд, собственно, учредил 
Союз, принял его устав и из
брал правление. П редседателем  
избрали ректора Ленинградско
го института культуры, проф ес
сора Е. Зазорного. Приняли до 
вольно острые обращения к 
Верховному Совету Р СФ С Р  и 
съезду профсоюзов.

Учредили  ф он д Союза и ж ур 
нал «Культура России». Так 
что, я думаю, собирались мы 
не напрасно.

Теперь надо проводить го р о д
скую конференцию. Создавать 
секции риблиог-ёчных, клубны й 
работников. Надеюсь н£ под
держ ку коллег. Только наша 
собственная ачпивность не даст 
Сою зу превратиться в ф орм аль
ную организацию.

—  И последний вопрос: был 
ли съезд озабочен только про
блемами культуры или не обош 
лось, как у нас теперь водится, 
без политических моментов!

—  Единственной политической 
акцией была листовка костро
мичей, о которой я говорила. 
В целом съезд был скорее д е - 
политизирован.

—  Это хорошо или плохо!
—  По-моем у, хорошо. П олити

ческие вопросы не заслонили 
вопросы культуры. А  они сегод
ня важнее.

Записал Н. Б А Р Х А ТО В .

СОЗДАЙ 
СЕБЯ САМ!

0  П Р И ГЛ А Ш А Е Т 
«Р ЕА Н И М А ТО Р »I

Как вы думаете, сколько 
лишних сантиметров в объеме 
бедер можно сбросить в те
чение месяца? О дин , два, ну 
максимум пять, подумав, 
ответите вы. Вот и неверно.

Светлана Буле, занимаясь 
шейпингом, уменьшила о б ъе у 
бедер на 18 сантиметров.

В нашем кооперативе «Р е
аниматор» мы создаем Ш ЕЙ 
П И Н Г -ГР У П П У  в 20 человек. 
В программу будет входить 
занятие атлетической гимна
стикой —  3 раза в неделю  
по одном у часу, занятие аэ
робикой —  2 раза в неделю, 
10 сеансов массажа, 2 раза 
в неделю  сауна, 1 раз в не
делю  бассейн, 1 раз в неде
лю  занятия с педагогом - 
психологом. Это программа 
на 1 месяц.

Занятия будут начинаться 
с 19.15 почти ежедневно, 
кроме воскресений.

Наш адрес: ул. Сибирская, 
40, остановка трамвая «Ры
нок», с 16.00 до  19.00.

Д . Ш Е Х ТМ А Н , 
председатель коопера
тива «Реаниматор».

В А М  нужны «видик», теле-, 
радио-, компьютерная аппарату
ра, заграничные штаны или 
штиблеты? П риобретение этих 
заграничных шмоток админист
рация А Э М З  гарантирует. Но 
при условии... отработать на

нормы, и хоть бы что... Вот что 
значит стремление к исполне
нию мечты и понятие «свой па
рень».

Рабочие цеха по выпуску 
пластмассовых изделий называют 
приходящ их помощников в вы-

«В и д и к и»,
И Л И  О  НОВЫ Х М Е Т О Д А Х  У Щ Е М Л Е Н И Я  О Б Щ ЕЧ ЕЛО В ЕЧ ЕСК И Х  

И РАБО Ч И Х ПРАВ Н А  Э Л Е К ТР О М Е Х А Н И Ч Е С К О М  З А В О Д Е  З А  
СЧЕТ С П Е К У Л Я Ц И И  Д Е Ф И Ц И ТН Ы М И  ТО В А Р А М И .

вредном  производстве, на не
престижном месте, в свободное 
от основной работы время оп
ределенны е часы и заработать 
не менее половины суммы 
этой вещи.

Разъясним популярнее. Пона
добился вам видеом агнитофон. 
Душ а горит —  хотите домаш 
них детективов, эротики и про
чее. В заводском «валю тном » 
магазине это чудо имеется. Ц е 
на устраивает, почти государ
ственная. К примеру —  2000 
рублей. А  на «барахолке» —  
шесть и более.

Только не торопитесь оболь
щаться, Происходит, естествен
но, отбор.

И дут в цех №  25 недостаю
щие руки, показывая чудеса 
производительности. На двести 
процентов с гаком выполняют

полнении производственного 
плана почем у-то «блатны м и» и 
«спекулянтам и».

Прямые производственники це
ха на «видики» и другие валют
ные ценности права не имеют, 
хоть сдохни за прессом. И 
иметь не будут, так как не вы
полняю т план, заверил д и 
ректор завода А. Г. Шевченко. 
А  логика такого суждения про
ста, как мир: деф ицит «стим у
ли р уе т» приток недостающих 
рук.

Во что же обходится «стим у
ляц ия» цеху?

—  В больш ущ ую  копеечку, —  
утверж даю т рабочие, совет кол
лектива.

Если жарить пирожки скоро
стным методом, что будет? 
Вы угадали, потянет в отхожее 
место. Вот и эти ускоренно «на

печенные» детали непрофессио
налами массово идут в отход. 
Пом ощ ники-благодетели с «~ е г- 
кой» руки начальника участка 
прессования М . . В. Хандорина 
оказывается, получают учший 
кус: работоспособные поессы,
выгодные детали. Отсутствует с 
ни спрос за уборк^ террито
рии угробленное оборудова
ние. И даже время для  о а б о -ч  

редоставляется по мере на- I 
добности. А  штатные работни 
ки остаются порой не у д е /f. 
Происходит это с ведома А. П. 
Троцкого, начальника отдела 
производства автоматов и това
ров народного потребления, он 
и контингент соответствующий 
подбирает, чтобы «подсоб ить».

—  Д о  глубины душ и возму
щена происходящим, это издев
ка над трудовым классом. О б р а 
щаются, как с быдлом, —  гово
рит М ария Иосифовна Ильина с 
пятнадцатилетним цеховым ста
жем. —  Все сокрыто мраком се
кретности. Кто, как, за что полу
чает эти дефициты? Ведь валю
та, надо полагать, нашими рука
ми заработана. А мы некоторых 
«приш ельцев» за прессом вовсе 
не видели, а выясняется —  полу
чил. Неужто инопланетяне объ
явились?

Вот это кино!? Чем не спеку
лятивный боевик в духе послед
него времени. Тайные распре
делители ценностей —  захваты
вающий сюжет.

В. ЗЫРЯНОВ.

Не н о вооь, что Ангарск—  
город экологически грязный. 
Сде ла ли  и делаем  его таким 
мы, взрослые, на собствен
ном здоровье ощущающие 
нехватку чистого .воздуха. А  
каково детям, ни в чем не 
повинным? Щ кольникоа есть 
хоть возможность отправить 
в пионерский лагерь. А  куда 
девать дошколят? Разве что, 
отправляясь в отпуск, взять с 
собой.

Рассказывает заместитель 
председателя профкома неф
техимиков Г. Д . Скорбенко.

ДАЧА 
ДЛЯ САМЫХ 
МАЛЕНЬКИХ
—  В последние годы на 

различных конференциях, со
браниях не раз возникал во
прос о строительстве заго
родной дачи для  самых ма
леньких. Пожелания эти обре
тают реальную ф орм у. Такая 
дача на 560 мест будет непо- 
дапеку от базы отдыха «Ю б и 
лейная». Деньги на строи
тельство есть. Д е ло  за про
ектом. Типовые для  детских 
учреждений явно не годят
ся. Отыскали вроде бы под
ходящий проект в Чите, но 
при обсуж дении забраковали 
и его.

Начало положено, а конец, 
как говорится, будет. А  по
ка профком использует все 
возможности, имеющиеся у 
него, для  оздоровления д е 
тей. Г. Д . Скорбенко удалось, 
например, заключить договор 
с детским санаторием ж е- 

езнодорож ников «И з ум р у д». 
Кс-ати, единственным в этой 
отрасли на всю Сибиоь. Се
годня здесь 30 ребятишек 
работников объединения на
бираются сил и здоровья. 
Срок пребывания в санатопии 
2 месяца. И. Ж АР Н И К О В

О  ОСТРЫ Й С И Г Н А Л  -----------------

Д о  беды н е д а л е н о
М еж ду домами 18— 20 ше

стого микрорайона, что на
против школы №  4, ребятиш 
ки организовали горку. Ката
ются с крыши въезда в п о д
земный гараж. Все бы ниче
го, но высота этого соору
жения приличная, а ограж
дающий бордю р низковат. 
Автор этой заметки сам был 
свидетелем, как ребятишки 
рассаживаются на этом ог
раждении, перевешиваются 
через край, толкаются на са
мой верхотуре. Пока, может 
быть, все обходилось, и бла
гополучно, но до  беды, на 
мой взгляд, недалеко. Д у 
мается, что Ж ЭК, в чьем ве
дении этот участок, долж ен 
принять все меры по увели
чению высоты ограждения.

В. С В Е ТЛ А Н О В .

Д И С Ц И П Л И Н А  на улицах 
нашего города оставляет же
лать лучш его. Сегодня хоте
лось бы сказать с тех, кто 
создает угрозу безопасности 
движения своими хулиган
скими выходками на дороге.

Но пр е ж де  чем привести 
конкретные примеры, хочу 
высказать вот какое свое 
наблю дение. Большинство
тех водителей, кто позволяет 
себе развязное, вызываю
щее, пренебреж ительное ко 
всяким нормам морали и за
кона отношение, весьма схо
жи и чисто внешне.

Они легко узнаваемы: кожа
ные куртки, норковые шап
ки, мохеровые шарфы и про
чее, прочее. Словом  —  ф ир
менные мальчики. Непремен
ный атрибут, завершающий 
образ этого типажа, —  луч 
шие марки советских авто
мобилей: восьмые, девятые
м одели «Ж и гуле й », иномарки. 
И места их обитания посто
янны: иркутская барахолка,
фирма «А втом оби ли », авто
станция, ну а ресторан «Бар
гузин» —  их дом  родной.

А  сейчас, как и обещала,

конкретные примеры.
Обычный трудовой день 

недели. Среда.
По ночному гор оду по -ку- 

печески разухабисто, посе
редь дороги, на «Ж и гулях»

восьмой модели катили два 
лихих наездника. Но в этот 
ночной вояж неожиданно 
вмешивается патрульная ма
шина ГА И . Водителя «Ж и гу
ле й » это нисколько не шоки
рует, ему Госавтоинспекция 
не указ. О н, не сбавляя ско
ростей, мчит дальше. Все 
попытки остановить их тщет
ны. А  потом у были предпри
няты крайние меры. При по
пытке уйти в Иркутск маши
на все же вынуждена была 
остановиться перед живой 
изгородью  из вооруженнных 
автоматами сотрудников ми
лиции. Словом , как веревоч
ка ни вейся...

Складывается впечатленио, 
что водитель «Ж и гуле й » вме
сте со своим другом  решил 
поиграть с милицией в 
опасные игры. Так сказать, 
пощекотать нервы ментам,

как называют нас лю ди этой 
категории. Ну, а может быть, 
это просто подготовка, про
верка нас и себя для  дел 
«более серьезных», а точнее 
сказать —  темных?

И мысль эта возникает не 
только потому, как нагло и 
неуправляемо вели себя ноч
ные вояжеры —  Густомесов 
Владимир Борисович, 1968 го
да рож дения, и его сверст
ник Воронин Виталий Влади
мирович, а больш е из-за то
го, что лю ди эти без оп
ределенных занятий. Густо
месов назвался студентом  
Ангарского политехникума, 
хотя оттуда он отчислен. Во

ронин же вообще ничего не 
мог сказать вразумительного 
по поводу своего места ра
боты.

Результат ночной прогулки: 
Густомесов лишен прав на

управление всеми видами 
транспортных средств.

Второй эпизод из ночной 
жизни нашего города. Пятни
ца. Второе ноября. На Л е 
нинградский проспект, пре
небрегая неоднократными
требованиями работников ГАИ  
остановиться, на всех «пару
сах» вылетают вишневые 
«Ж и гули » девятой м одели с 
выключенными фарами и га
баритными огнями.

Работники милиции нап
равляют лихача в одном кон
кретном направлении, пере
крывая примыкающие к про
спекту улицы. В итоге во

дитель был задержан. Прав
да, для  этого пришлось под
ключать все службы милиции, 
которые в это время нахо
дились на дежурстве.

(Но предприняты е меры 
были полностью  оправданы, 
поскольку «Ж игулям и» уп
равлял пьяный водитель —  
Севастьянов Ю рий Михай 
лович, 1964 года рождения, 
назвавшийся заместителем 
председателя кооператива 
«М е ркур и й». В машине он 
был не один —  с дамой.

Севастьянова лиш или води
тельских прав сроком на три 
года —  вот завершение пол
ной картины ночного куража 
«купца » в загуле.

А  сейчас я хочу обратить
ся к тем читателям, кто, бу
дучи за рулем  автомобиля, 
может себе позволять по
добное. О т имени работников 
ангарской милиции офици
ально заявляю вам: пощады
нп будет.

Т . О С И П О В А , 
инспектор ГА И .

«КУПЕЦ» В ЗАГУЛЕ
Рейд ГАИ
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0  СПО РТ Д ЛЯ  ВСЕХ

Посторонним 
вход... 
разрешен

улучш ения координации,\ да и 
вообще для  общ его развития.

9 беседе с тренером И. В. Ро
дионовой, ведущей занятия в 
этих группах, я задал вопрос:

—  Прош ло не так уж мало 
времени с первого занятия в 
этих группах. Каковы результа
ты?

Вот что она ответила:
—  Дети, занимающиеся регу

лярно, меньше подвержены бо-
осанка, 

А  самое

Почти два года занимаются в 
группах общефизической под
готовки воспитанники детских
садов при стадионе «А н гар а ». Ул Учшавтся ппетит
Всего посещают занятия 16 главнов “  двтям  нРв» » тс«
групп детей старших возрастов заня*ия' ®ДЬ они ° 
из детских садов Ж К У П О  «А н - св°еи каждыи спортсмен и 
гарскнефтеоргсинтеэ» и 3 группы лк>бят соревноваться. Кто больше

пропрыгает на одной ноге, кто детсадов управления строитель- к м 'г  больше проскачет со скакалкой

В их распоряжение предостав- и т* 
лены зал дзю до, тренажерный Сейчас в здании О Ф П  идет 
зал, стадион. Занятия проводят дополнительный набор. Так что 
специалисты по работе с де ть - до б р о  пожаловать! И, как гово- 
ми. Игры с мячом, с гимнастиче- Рится, посторонним вход разре- ”  
ской палкой, со скакалкой, вело- шен. Подробны е справки мож- 
тренажер, шведская стенка. Зи - но получить по телеф ону:
мой лыжные прогулки. Все это 2-37-4&

И. КУЗОВКОВ,

Подписка окончена. 
Подписка продолжается.

На местные издания она продлена
до 1 декабря

Стоимость годовой подписки на газету «ВРЕМЯ»— 10 рублей
НАШ ИНДЕКС: 51450

взято на вооружение для  раз
вития двигательных навыков, судья всесоюзной категории.

•  АНГАРСК: 40 лет

И е е • •

это все о нем
Прочла в газете просьбу 

откликнуться первостроителей 
Ангарска, и мне захотелось 
рассказать о Карлове Борисе 
Гавриловиче.

Он из числа первопроход
цев. 16-летним подростком, 
после окончания Ф З У  в г. 
Иркутске, приехал на ново
стройку по комсомольской 
путевке в июне 1949 года. 
Устроился Борис в У Э С  хим
комбината-16 электромонте
ром. Жил в землянке, сни

мал квартиру. Затем служба 
в рядах Советской Армии. 
Там же ему была дана реко
мендация в члены КП СС.

После службы Борис вер
нулся в свой коллектив и 
стал работать электрокабель
щиком в бригаде, где мас
тером работал Щ ербаков, а 
начальником О глезнев (ини
циалы не помню).

А  какие были ребята в 
бригаде и как работали! Это 
Лева Туманов, Петр Д р уж и 

нин, Миша Дохопов, Володя 
Мангаскин и многие другие. 
Все отличались аккуратно
стью и честностью.

Борис очень дорож ил 
друж бой своих ребят. За 
эти годы он женился, был 
принят в члены К П СС, учил
ся сам и учил других. Рабо
тал мастером, вел обществен
ную и партийную работу.

В июне 1972 года Борис
получил орден Трудового 
Красного Знамени. О н всегда 
с гордостью  рассказывал о 
своем городе, где прошли 
его юность и трудовая жизнь,

К сожалению, не дож ил 
Борис д о  юбилея Ангарска. 
Но живы ребята, с которыми 
он работал. С благодарно
стью и теплотой вспоминают 
они о своем товарище и на
ставнике.

В. КАРЛОВА,
ангарчанка.

Пос. Китой. Ф ото из архиве В. М А К С У Н А .

ХОЗРАСЧЕТНАЯ КОНСУЛЬТАТИВНАЯ ПО- 
ЛИКЛИНИКА АНГАРСКОЙ I ГОРОДСКОЙ 
БОЛЬНИЦЫ № 1 — одна из немногих поликли
ник в Иркутской области и в стране, где аноним
но и квалифицированно проводятся медицинские 
аборты и мини-аборты (вакуум-аспирация). Сто
имость оперативных вмешательств 17 руб. 30 коп. 
и 8 рублей.

Необходимые медицинские исследования прово
дят в хозрасчетной поликлинике одномоментно с 
консультацией опытного врача-гинеколога (стои
мость обследования с консультацией врача б руб. 
65 коп.).

В целях предупреждения нежелательной бере
менности по желанию женщины проводится меха
ническая контрацепция (стоимость 3 руб. 90 коп.).

Обратившись своевременно в регистратуру хоз
расчетной поликлиники (направления не требует
ся), вы независимо от места жительства, работы, 
учебы, не предоставляя документов, удостоверяю
щих личность (анонимно), без осложнений реши
те свою проблему.

У В А Ж А Е М Ы ! Ж ЕНЩ ИНЫ !
Не допускайте обращений во виебольничные учреждения 

и н посторонним лицам —  »то может привести к серьез
ным осложнениям здоровья и к угрозе д ля  жизни.

НАША ХОЗРАСЧЕТНАЯ КОНСУЛЬТАТИВ
НАЯ ПОЛИКЛИНИКА ВСЕГДА К ВАШИМ УС
ЛУГАМ.

Адрес: г. Ангарск, 73-й квартал, здание 1-й го
родской поликлиники, регистратура работает с 
8.30 до 20.30 ежедневно, в субботу — с 9 час. до 
12 час. Телефон: 2-30-17.

Остановка транспорта «Швейная фабрика».

СЛУЖБА
СЕМЬИ

ЗНАКОМСТВА

401-Ж
Надеюсь на встречу с муж

чиной до 58 лет, ростом не 
ниже 170 см, скромным, вер
ным. О  себе: 49 лет, рост 
165 см.

402-М

М олодой человек (31 год, 
рост 175 см) рабочей про
фессии надеется на встречу 
с женщиной до  30 лет. Ф о 
тография желательна.

403-М

Ангарчанин, 34 года (182- 
69), образование высшее, же
лает познакомиться с куль
турной девушкой 28— 35 лет. 
Ответит на письмо с ф ото
графией. Письма направлять 
по адресу: Ангарск-41, а/я
4586.

404-Ж

Буду рада встрече с симпа
тичным серьезным мужчи
ной до  32 лет, имеющим 
серьезные намерения. О  се
бе: 25 лет, рост 160. Симпа
тичная, общительная, умею 
создать дома уют. Отвечу на. 
письмо с фотографией. С 
вредными привычками прошу 
не писать.

к и н о
«РОДИНА» — Замужем за 

мафией. 11 (удл.)* 14, 16, 18, 20 
(удл.).

«ГРЕНАДА* — Верните бабу
шку. 10, 12, 14, 16. Голубая безд
на (2 с.). 18, 20-30.

«Ок т я б р ь * — знта ■ гита
(2 сЛ. 17, 19-30.

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч* — 
Канзас. 10, 12, 14, 16, 18, 20.

Зал «Восход» — Сувенир для 
прокурора. 11, 17, 19 (удл.),
21-10. Школьный призрак. 9-30, 
13 30, 15.

«ПОБЕДА» —■ Кровные узы. 
10, 12, 14, 16, 18, 20-30.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Сер. 
13, 17. 19<

20.
Д К  «Л Е С Н И К » —  Кокон (2 с.).

Деж урны й по номеру —  
И. Жарников.

Ответит вен и в |  морре>ктор
Л. Ялунина.

+  Эе «одерж ание объяв
лений редакция но отвечает. 
Все •правки —  у  рекламода
теля.

+  М нение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку арония р о д акции.

+  Редакция в переписку 
не вступает.

Выражаем сердечную бла
годарность коллективам АЭХК, 
КГБ, друзьям и соседям за 
помощь в похоронах дорогого, 
любимого сына, брата, мужа, 
отца Зайцева Дмитрия Ана
тольевича.

Мать, жена, дочь, 
родные н близкие.

НАЙДИ СЕБЯ
Как определиться в безбрежном море профес

сий?
Этот вопрос всегда волнует, и не только моло

дежь.
Приглашаем тех, кто ищет себя и не может 

найти, и тех, для кого все профессии на одно ЛИ-
ЦОг

Специалист по профориентации поможет вам 
оценить себя, свои способности и окажет помощь 
в выборе профессии. Профконсультации прово
дятся бесплатно.

Обращаться в Центр по трудоустройству с 9 до 
18* часов, каб. № 2.

Ангарский политехникум объ- Иркутская радиотехническая
являет прием слушателей на школа Д О С А А Ф  проводит на- 
подготовительные курсы для  бор на платные вечерние трех- 
поступления в техникум на базе месячные курсы радистов на 
8 классов на дневное отделение базе С П Т У  № 8 города Ангар- 
по специальностям: ска. Оплата 93 руб. Запись у

«монтаж и эксплуатация элек- секретаря. Начало занятий 3 
трооборудования промышленных декабря 1990 г. 
и гражданских зданий» (техник-
электрик); "J1 —  » ■■

«эксплуатация автоматизирован- Редактор О . Н Т Ю М Е Н И
ных систем» (техник-электром е- — --------------------------------*_!_ ___________ *
ханик);

«техническое обслуживание и в чет 22 нояб
ремонт оборудования НГПЗ». посвтитвлей ,  общественной
(техник-механик); приемной газеты «Врем я» ведет

«переработка нефти и газа» адвокат Романова Л^ дм ила Д и.
(техник-технолог). колаевна с 14 д о  18 часов.

На все специальности прием 
девушек ограничен. “  -

Начало зан яти й  с 4 д е к а б р я  
1990 г. по вторникам и четвер- Куплю 2_комнатную квартиру улуч-
гам с 17 часов. шейной планировки, 2—З-й втаж.

Плата за в есь  период обуче- 0 любом районе города. Адрес: 
ния 25 ру б . 63-21.12 (с 10 до 19 часов).

За справками обращ аться по (2872)
те ле ф о н а м : 2-30^62, 2-20-60, ©
2-29-30. Куплю садовый участок. Тел.:

3-17-22. (2625)
------------------------------------о

Выражаем сердечную благодарвость, Куплю автомобиль «Москвнч_2М1».
низко кланяемся коллективу учите- Тел.: 2-39-41. (2848)
лей н учащихся школы села Савва.

У

Тел.: 2^9.41.

....    ©
теевки, друзьям, соседям, знакомым, Куплю 1.комнатную кооперативную
всем, кто был рядом * оказал по- КВ®РТЯРУ* Тел-  3-13-96. (2822).
мощь в похоронах любимого сына, ®
брата, внука Остапенко Олега Вла
димировича.

Павловы, Вммвговы, Paiuoau.

Долю 1—3-*ко*^натвйую квартиру«
Предлагать после 19 часов по тел.: 
6-86-42. (2866)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: M II I0 ,  г. А иге рем, у я. Ленине, 41.
Телефоны: редактор и -  2*21-46, ответственный секретарь 

N выпускающий —  2-16.04, репортерсиес группе —  2-26-58, 
2-21-37, социально-вкоиомическмА отдел —  2-21-17, 2-21-19» 
общественно-политический отдел —  2-29-11, обозреватель 
писем —  2-24-85, бухгалтерия и общественна а приемиея —  
2-32-17, машбюро —  2-51-19, корректоры —  2-20-68.

^уплю квартиру (воаиохев обмен) 
ШЛЯ благоустроенный дом. Раб. тел.: 
7-54-30. _ (2894)

©
Кдалю автомобиль «Жигули* 

2103, 2102 от 1976 до 1980 годов вы. 
пуска или 2103 (можно в аварийном 
состоянии). Обращаться письменно с 
указанием телефона ■ адреса: 668806 
Ангарск, а/я 6906. (2861)

Акгереиаа городаиая типография у в а ж е н и я  ивдателъств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.

(2851]

Зеи. 1603с. Тираж 55341.


